

16 Septembre 1960

## SAINT-SATUR VENDANGES MONSTRES AU CLOS DU ROC

Dimanche dernier les vendanges battaient leur plein chez M. Pierre Maudry, jeune et sympathique vigneron de St-Satur.

Ainsi donc au Clos du Roc, quelque 80 vendangeurs en mettaient « un rayon ».

80 personnes ! Cela commence à faire une jolie tablée, lorsque la faim tiraille les estomacs !

Un peu las, courbattus, les vendangeurs se mirent à table avec un appétit féroce ! dans une « salle » provisoire ingénieusement aménagée par M. Maudry et sa charmante épouse.

Le « cordon bleu » qu'est Mme Dufêtre avait préparé un repas des plus savoureux qui se déroula dans une ambiance fort joyeuse.

Il y avait de la jeunesse, de la musique, car deux accordéonistes étaient « de vendanges », et tout le monde avait le sourire.